

Erschienen in: 'Stuttgarter Zeitung – 06.05.2011'



Japanische Grillspezialitäten in stilvoller Atmosphäre genießen.

Foto: z

Direkt am Tisch grillen

Das Restaurant Yakiniku bietet ein in Japan verbreitetes und geselliges Grillvergnügen für Jung und Alt

Manche denken, dass das japanische Essen nur Sushi, rohen Fisch und Reis bietet. Aber das ist falsch. Im japanischen Restaurant Yakiniku an der Weißenburgstraße erwartet die Gäste ein in Japan sehr verbreitetes und geselliges Grillvergnügen, welches ganz ohne Fisch genossen wird. Yaki-

niku bedeutet gegrilltes Fleisch, welches in mundgerechte Happen direkt vom Grill herunter genommen, kurz gedippt und frisch verzehrt wird.

Die Gäste erhalten zum Teil zubereitete Speisen aus der traditionell japanischen Küche wie beispielsweise Gyoza und Tempura und zum anderen Teil saftiges Fleisch, frische Meeresfrüchte und knackiges Gemüse,

die soweit vorbereitet sind, dass man sie nach eigenem Geschmack selbst grillen kann. Und das auf eine sehr gesunde Art und Weise.

Die kleinen Gasgrillstellen sind in den Tischen eingelassen. Ein spezielles, in den Tischen integriertes Lüftungssystem saugt Rauch und Gerüche vom Grillrost ab, bevor diese in den Gastraum gelangen können.

Restaurant Yakiniku, Inhaberin Izumi Jonietz, Weißenburgstraße 4a, 70180 Stuttgart, Telefon 66 48 92 66. Öffnungszeiten: Mittwoch bis Sonntag von 17 bis 23 Uhr. Weitere Infos auch im Internet unter www.japanese-BBQ.de.